

Interpellation de Mme Aliénor Vauthey pour le groupe PSIG : « Quel avenir pour la diversité de la couverture médiatique à Morges ? »

Résolution du Conseil communal de Morges

Considérant le rôle fondamental que joue la presse locale dans l'accès à l'information et l'exercice de la démocratie, le Conseil communal de Morges encourage la municipalité à entreprendre toute démarche visant à soutenir la diversité des médias à Morges, ainsi qu'à sensibiliser la jeunesse à l'importance de la presse locale.

Présentée lors de la séance du conseil communal du 19 juin 2024

Aliénor Vauthey